

En amateur ou comme des pros... il est bon de danser



Lady Séverine et les danseuses de la compagnie 6^e dimension

Joli titre de spectacle, car c'est vrai, l'on s'est senti « bien » ! Ça nous débordé, ça nous gagne, de voir sur scène six danseuses formidables qui donnent, dansent, pirouettent, prennent toute leur énergie au sol et la retransmettent avec force et émotion dans l'espace. Elles dansent hip-hop, et dans la salle on les reçoit « danse contemporaine ». Car la chorégraphie raconte une histoire à laquelle personne n'est indifférent. Celle du temps qui passe, et permet de suivre la vie des femmes, de la mobilité triomphante à la vieillesse qui exclue. Le mouvement dansé et reconverti hip-hop surgit du ragtime, d'une version piano cinéma muet, d'un message radio Londres codé. Elles saccadent, tremblent, éclatent de rire, triomphent de la pesanteur, tête en bas. L'accordéon tremble et fait merveille pour le lien intergénérationnel. Dans la maîtrise et dans l'émotion à la fois, le travail généreux des danseuses est reçu côté cœur par le public. Lady Séverine et consorts de la Compagnie 6^e Dimension ont fait « kiffer la valse » sur différentes

versions avec beaucoup de ferveur et bonheur.

Pour partager de bonnes sensations

Ceux qui avaient préparé la veille en suivant l'atelier danse proposé par la compagnie, attendaient impatiemment « le bal », dès le rideau baissé. Tous, même ceux qui se sont lancés dans l'improvisation, ont envahi la salle (gradins repoussés). Le bal, toutes générations confondues (quoique guère au-delà de 77 ans) s'est offert dans toute sa dimension festive. Parce que c'est sympa le bal ! Danser, même si on ne s'improvise pas hip-hopeur en quelques mesures, c'est de la vie, de l'échange, du partage. On a dû un peu oublier tout ça. Mais ça revient vite. L'animateur et les danseuses ont mis leur talent pédagogique au service du public. Appliqués, à l'écoute du rythme, en joyeux alignements, les danseurs ont enchaîné « façon madison » plusieurs chorégraphies (si, si, c'en était) très festives et stylées ! Paroles de danseurs : le bal, ça dégourdit et après, on se sent bien !



Le bal, ça dégourdit et après, on se sent bien !